
 

  

Una delegación de Áreas Pedagógicas visitó el edificio Stella de Italia.  

 

 

 

 

 

 

La Directora de Educación y Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, recibió en las 

instalaciones del ex cine, a un grupo de alumnos y profesores, en el marco de las 

salidas didácticas.  

Dentro del circuito planificado por los integrantes del Programa de Educación 

Especial INAU-CES, se encuentran varias infraestructuras emblemáticas de la 

ciudad, que son parte, además, del Paisaje Cultural e Industrial Fray Bentos, como el 

Teatro Miguel Young, entre otros.  

Personal municipal les interioriza sobre la historia de cada lugar a través de un 

recorrido guiado.   

Dichas instancias se seguirán dando en coordinación, entre el centro de enseñanza 

y el Gobierno departamental.     
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La Intendencia y la Empresa Effiza avanzan en proyectos de eficiencia 

energética. 

 

 

 

 

 

 

Dentro de los planes de generar un ecosistema energéticamente eficiente, 

sustentable y renovable, optimizando los recursos actuales, se concretó una reunión 

con el Presidente de dicha firma, el Ing. Federico Arismendi. 

El encuentro se desarrolló en oficinas de la Dirección de Obras y estuvieron 

representados además, los Departamentos de Planificación, Tecnologías de la 

Información y Electricidad.   

Arismendi presentó a la comuna, diferentes soluciones para enfrentar el desafío y 

adaptarse a las  Smart Cites. Entre esos temas expuestos estuvo la Movilidad 

Eléctrica, Alumbrado Público y Telegestión Inteligente, de los cuales se desprende 

un gran avance en materia de luminarias Led adquiridas en 2014 y que aún se 

encuentran en garantía. 

Se destaca la participación en  la mencionada instancia, de la Arq. Viviana Fiorelli 

por el área de Planificación y Ordenamiento Territorial, informando de los avances 

en materia de nuevos barrios que se van formando en la ciudad y un gran 

crecimiento en materia de cooperativas de viviendas, lo que  llevará a replantear 

nuevas redes de iluminación. 

Por Otra parte,  el Ing. Vicente Rocha manifestó su conformidad con la propuesta y 

el beneficio que el sistema trae aparejado, permitiéndole al Gobierno 

departamental  poder mejorar y aportar en lo que refiere a los planes de 

alumbrado público. 
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Por su parte,  desde el Departamento de TICs,  su Director  Luis Lagos, indicó que,  el 

planteo que  Effiza dio a conocer, se encuentra en sus planes de Integración a las 

Smart Cities; en este caso se trata de una estructura de comunicación LORA 

"LoraWan", la cual ofrece importantes soluciones de comunicación a distancia ya 

sea para alumbrado público, semáforos, estacionamientos, entre otros,  

permitiendo desde un software (Telegestionar) lograr  tener el control total de las 

luminarias, al punto de dimerizarlas en momentos de baja demanda por ejemplo. 

En tanto, el Director de Logística Martín Aldana, señaló que se ha dispuesto, de aquí 

en más, que las nuevas compras en materia de luminarias, se efectúen en 

coordinación con las áreas presentes en la reunión, siempre apuntando hacia el 

objetivo de Energía Eficiente. 

Con respecto a movilidad eléctrica, si bien es algo nuevo en la zona, se puso sobre 

la mesa la posibilidad de instrumentar un plan de puntos de "Estaciones de Cargas" 

a fin de poder brindar un servicio de apoyo al turismo;  no descartando la 

posibilidad de que en un próximo recambio de la flota, se pueda integrar por parte 

de la Intendencia,  vehículos eléctricos a sus dependencias. 
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Directores de la Intendencia participaron de una actividad organizada 

por el Movimiento Scout del Uruguay y del Grupo local “Nuestra Señora 

del Pilar”.  

 

 

 

 

 

 

 

Al evento que se desarrolló en el barrio Anglo, concurrieron el Arq. Mauro del 

Grosso, del Sistema Patrimonial Fray Bentos y la Mtra. María del Huerto Tori, del 

Departamento de Educación y Cultura. 

En la ocasión se plantó un árbol de Olivo en la plazoleta Baden Powell, con motivo 

del lanzamiento de la corre caminata virtual internacional, Conosur “Kilómetros por 

la paz”. 

Además, se procedió a colocar una placa de reconocimiento en Sala Baden 

Powell de la Casa Grande, en el sitio histórico de la ciudad.       
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Departamento de Políticas Sociales / Área de Salud.  

“Semana del Corazón” / Del 24 de Setiembre al 1 de Octubre 2021. 

Denominada “Conéctate con tu corazón”. 

Declarada de Interés Departamental  Oficio 224/VIII/2021. 

Instituciones que participan. Hospital Fray Bentos (Dpto. de Enfermería), Escuela de 

Enfermería ENERIO, Asociación civil Grupo Ccr Uruguay. Colaboración personal del joven 

Damián Abreu.  

Lugar: Hall Central Terminal de Ómnibus Fray Bentos / Horario: de 8.30 a 13.30. 
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Recibimos y Difundimos. 

Juan Villalba expone en Evento online Internacional. 

Organiza e Invita Alternatus Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Charla EMBAJADAS ANIMALES: Los zoológicos del siglo XXI. 

Link de acceso libre y gratuito a través de Zoom: 

https://us02web.zoom.us/j/81571381281?pwd=UGZoUXZJc2FzM3RwZGVL

SHVVUXAwdz09 
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Concesiones para explotar actividades comerciales y de servicios en 

Balneario “Las Cañas” de la ciudad de Fray Bentos y Localidad de 

Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

LICITACIÓN  ABREVIADA Nº 10 /2021 

OBJETO: Concesiones para explotar actividades comerciales y de servicios en Balneario 

“Las Cañas” de la ciudad de Fray Bentos y Localidad de Nuevo Berlín, situados en  el Dpto. 

de Río Negro. 

APERTURA: Miércoles 22 de septiembre de 2021 

HORA: 12:00 

ENTREGA DE OFERTAS: hasta miércoles 22 de septiembre hora 11.00 

LUGAR: Salón de Actos “Guillermo Ruggia” I.R.N. (25 de mayo Nº 3242 y Avda. 18 de Julio) 

de la Ciudad de Fray Bentos. 

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de 

la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones  y/o en Compras y Contrataciones del 

Estado comprasestatales.gub.uy 
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Técnicos de INAC recorrieron el abasto de Young.  

 

El objetivo de la administración de la Intendencia de Río Negro es reactivar este 

servicio. 

Según lo que se pudo constatar la infraestructura del inmueble se encuentra en 

buen estado, pero deberán realizarse tareas de acondicionamiento, 

fundamentalmente por la cantidad de años que no tuvo mantenimiento. El 

presidente del Instituto Nacional de Carnes, Conrado Ferber, le comunicó al 

Intendente Omar Lafluf que se piensa en crear un Abasto Categoría 2; o en caso 

de conseguir la inversión necesaria, podría ser de Categoría 1. 

Al comienzo de la gestión, el jefe comunal había planteado al Ministerio de 

Ganadería, Agricultura y Pesca la necesidad de recuperar el Abasto de la ciudad 

de Young; asunto que tomó el exministro Carlos María Uriarte y que ahora ha 

continuado el actual titular de la cartera, Ing. Agro. Fernando Mattos, junto con el 

INAC. 
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Se coordinan acciones conmemorando el MES DE LA DIVERSIDAD. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

En el correr de setiembre, se realizan diferentes actividades sociales, culturales y 

artísticas para celebrar la diversidad, con el objetivo de reconocer y fomentar el 

respeto por los derechos de la comunidad LGBT+. 

 

Por tal motivo se reunieron, por la Intendencia, la Subdirectora de Políticas Sociales, 

Prof. Viviana Núñez y la Referente de Género y Familia en Young, Tec. RR.PP, 

Andrea Velázquez, por el Municipio de Young, la Alcalde, Dra. Mercedes Long y la 

Concejal, Arq. Cecilia Rodríguez, por el MIDES la Lic. en Psicología, Victoria Rojas, y 

por el grupo “Young Diverso”, Nicolás Piriz Huk y Carolina Barreto. 

 

De acuerdo a lo informado, el 30 de setiembre se realizará un conversatorio, a las 

20:00 horas, en el Teatro Atenas, para el cual han sido invitados profesionales de la 

salud, psicólogos, abogados y personas que brindarán testimonios de vida.  

 

Se aguarda confirmación aún, para la realización de una marcha el 2 de octubre. 

De este encuentro también participó la Directora de Turismo, Prof. Silvia Borba, 

quien manifestó la importancia de que Río Negro sea un departamento inclusivo; 

potenciar esa mirada abierta, es un trabajo y compromiso asumido, sostuvo la 

jerarca de la comuna. 
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El 21 y 22 de setiembre se realizará el Congreso Uruguay LGBT+ 2021 

Summit Pride Connection. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata del sexto evento anual URUGUAY LGBT+ Montevideo 2021 la segunda 

edición del Summit Pride Connection, que se llevará a cabo en la sala “Mario 

Benedetti” del Auditorio de Antel, en la ciudad de Montevideo. Los ejes centrales 

del evento serán: emprendedurismo, economía diversa, trabajo inclusivo y turismo 

LGBT. 

 

La Prof. Borba, informó que, hay 8 Intendencias integradas a este evento y una de 

ellas es Río Negro. 

 

Las conferencias y talleres,  junto al Summit de Pride Connection -empresas 

corporativas- se realizarán en la modalidad mixta, con aforo limitado y vía 

streaming  a través de Vera TV, el Canal de cable TeleR y redes sociales. 

 

En sala sólo podrán estar con el aforo permitido socios, aliados corporativos, 

sponsors, entidades de gobierno e invitados. 

 

El público general lo puede seguir por el canal oficial de VERA TV. 
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Se pintaron las letras volumétricas con los colores de la bandera LGBT+. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Integrantes del grupo “Young Diverso” llevó adelante esta actividad. 

 

La bandera del arcoíris es uno de los símbolos más representativos del colectivo 

LGBT (Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transgénero).  

 

La creó el activista y diseñador Gilbert Baker y se usó por primera vez en 1978 en el 

Festival del orgullo gay de San Francisco (Estados Unidos). Fue un encargo del 

primer político abiertamente homosexual de los Estados Unidos, Harvey Milk. Desde 

entonces, la bandera se ha convertido en una insignia del colectivo. 
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Trabajos de mantenimiento en Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

Desde Servicios Municipales se han desarrollado diversas tareas coordinadas por el 

Capataz General Hugo González, tanto por el personal de la comuna, como de 

Jornales Solidarios. 

Se reparó la puerta violentada en el Motel 3 sobre la rambla costanera. 

Tres equipos de bordeadoras, realizaron cortes de pasto sobre las calles 33 

Orientales desde Uruguay hasta Romay. Otro sobre calle Soriano, paralelo a 18 de 

Julio y el tercero en La Colmena. 

Se realizó recolección de residuos NO domiciliarios en barrios La Colmena y El 

Remolino con un camión y la retroexcavadora. 

Varios equipos de barrido cumplieron su actividad sobre rambla costanera, 18 de 

Julio y otras arterias de la comunidad. Por otra parte, se realizó limpieza de veredas 

sobre Varela entre 18 de Julio y Romay. 

Personal de construcción continúa avanzando en el alcantarillado del cruce de 

Rep. Argentina y Martínez Bracco, donde se generaba inconvenientes, sobre todo 

en momentos de intensas lluvias donde se rompía la calle por los acumulados de 

agua en la zona. 

Desde Parques y Jardines, se realizaron mantenimiento en los canteros de la parte 

costera contigua al muelle y el Corredor Lineal de avenida Romay. 

Se cambiaron caños de 30 que presentaban averías, en la continuación de 

boulevard 16 de Marzo cercano al acceso norte y se colocaron caños de 50, 

permitiendo además una mejor canalización de las aguas acumuladas en ese sitio 

bajo, donde se destruía el camino de tosca.  
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El Municipio y la Intendencia llevan adelante un cronograma de 

mejoras de calles y pluviales en la localidad.  

 

 

 

 

 

 

 

Se continúa recibiendo material para dar continuidad a las obras. 

En el caso del pedregullo que se viene recibiendo sirve para las intervenciones  de 

hormigón (badenes y planchadas) y también para cuando se vayan bituminizando 

las calles proyectadas. 

Se aguarda la mejora en las condiciones del tiempo para seguir trabajando en las 

calles, mientras se avanza en la construcción de planchadas para ingreso de 

hogares. 

 

 

 

 

 

 

 

San Javier Martes 14 / Setiembre 


